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Procès-verbal de la quatre-vingt-dixième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Joséphine-Dandurand du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 16 
décembre 2024 à 18 h 30 au local BS-013 de l’édifice Marchand.  
 

 
 
 

1. Présence et ouverture de la séance 
 
Présences : Isabelle Tétreault, Valérie Deschamps, Jean-Luc Deschamps, Émile Bisaillon, 

Brigitte Bezeau, Olivier Demers-Payette, Nancy Rizcallah, Claudia Poulin, 
Viviane Charbonneau-Campeau, Stéphanie Lussier, Mylène Hébert et Isabelle 
Aumont. 

 

Absences : Richard St-Amand, Anne-Marie Noël et Nathalie Fournier. 

 

Autres présences : Marie-Hélène Fournier et Mélanie Lorrain. 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 011-24-25-CÉ-11 
 

Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal – CÉ du 18 novembre 2024 
 

Résolution 012-24-25-CÉ-12 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 18 novembre au moins six heures 
avant le début de la présente séance; 

 
Il est proposé par : Olivier Demers-Payette 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 18 
novembre 2024. 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal du 18 novembre 2024 
 
 Aucun 
 
5. Mot du président 
 
 Passez de joyeuses fêtes, du temps de réjouissance et en famille. 
 
6.  Mot du représentant au comité de parents 
  

Mme Marie-Claude Huberdeau, directrice générale du centre de services scolaire 
des Hautes-Rivières, mentionne la priorité d’augmenter le nombre d’élèves qui se 
retrouvent dans la strate de 60-69 au-dessus de 70 pour assurer un meilleur 
développement de compétences. 
 
En février, les parents seront sondés sur la réussite de leurs enfants et sur le bien-
être à l’école (les élèves seront également consultés).  
Les réponses recueillies orienteront l’élaboration du prochain plan d’engagement 
vers la réussite (PEVR) (ex.: le bien-être à l'école). 

 
  
7. Mot du conseil étudiant 
 
 Le conseil étudiant mentionne le souhait de poursuivre un projet débuté l’an 

dernier pour créer un local étudiant. Aussi, une demande est faite afin de pouvoir 
porter le chandail des Cerbères toute la semaine et non seulement le vendredi. 
Cette demande sera réévaluée lors de la consultation printanière sur le code de 
vie.  

 
8. Mot du personnel 
 

- Il y aura encore cette année des paniers de Noël pour 27 de nos familles et la 
livraison se fera le jeudi 19 décembre. L’activité de sollicitation « Une canne pour 
une canne » a eu lieu 2 matins et nous a permis d’amasser des fonds pour garnir 
nos paniers.  

- La semaine de l’anglais a eu lieu. Plusieurs activités ont été offertes et ont été 
appréciées des élèves. 

- La Bourse Desjardins sera remise pour le projet de Foire alimentaire de notre 
école. 

- Le vendredi 20 décembre, ce sera la journée chandail le plus laid ou le plus 
quétaine. 

 
 Services complémentaires :  

- Cohortes des ateliers Blues (pour aider au plan cognitif et comportemental), ça 
apporte des changements positifs puisque les post-tests nous indiquent que tous 
les élèves qui ont participé aux ateliers ont diminué leurs facteurs de risque face 
à la dépression.  

- Ateliers du programme Hors-piste : tous les élèves de 3e secondaire assisteront 
à deux ateliers offerts en classe afin de les outiller pour gérer le stress et 
l’anxiété.   



Procès-verbal du CÉ  Page 3 de 5 
 

 
9. Correspondance 
  
 Aucune 
 
10. Question du public 
 
 Aucune 
 
 

DÉCISIONS 
 
11. Grille-matière 2025-2026 
 
 Le document est disponible sur le site de l’école. 
  

Résolution 013-24-25-CÉ-13 
 

Il est proposé par : Mylène Hébert 
 
Que la grille-matière 2025-2026 soit approuvée comme présentée.  

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
12. Plan de lutte ajusté (ajout des violences à caractère sexuel) 
 
 Document disponible sur demande. 
 
 Résolution 014-24-25-CÉ-14 
 
 Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 

Que le plan de lutte ajusté soit approuvé comme présenté. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
13. Orientation au sujet du polo pour les prochaines années. 
 
 Résolution 015-24-25-CÉ-15 
 
 Il est proposé par : Viviane Charbonneau-Campeau 
 

Que l’orientation au sujet du polo pour les prochaines années soit approuvée 
comme présentée. 

 
       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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14. Confirmation des montants reçus par l’établissement pour les mesures 
dédiées et protégées 

 
 Voir le document pour les informations. 
 
 Résolution 016-24-25-CÉ-16 
 
 Il est proposé par : Olivier Demers-Payette 
 

Que la confirmation des montants reçus par l’établissement pour les mesures 
dédiées et protégées soit approuvée comme présentée. 

 
       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
15. Dérangements à l’horaire 
  
 Voir le document pour les informations. 
 
 Résolution 017-24-25-CÉ-17 
 
 Il est proposé par : Mylène Hébert 
 
 Que les dérangements à l’horaire soient approuvés comme demandé. 
 

      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
  

 
INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 

16. Suivi de la visite des parents 
 

La vente de plantes produites par le comité horticole a été très appréciée pendant 
la rencontre de parents. 

 
17. Suivi budget d’école (budget ajusté) 
  
 Voir le document pour les informations. 
 
18. Suivi du plan d’action du projet éducatif : besoins des parents pour soutenir 

leur enfant en lien avec la santé et le bien-être (image corporelle, sommeil, 
gestion des écrans, alimentation pour sportifs, infolettre, etc.) 

 
 Comité bien-être du CSSS propose de préparer des infolettres ou sujet pour 

soutenir les parents avec leur adolescent. Les membres du conseil sont favorables 
à cette proposition et aimeraient recevoir des informations sur les sujets traités 
avec les élèves.  

 
19. Varia 
 
 Aucun 
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20. Date de la prochaine réunion 
 

 Le lundi 3 février 2025. 
 

19. Levée de la séance 
 
Résolution 18-24-25-CÉ-18 

 
Il est proposé par : Émile Bisaillon 
 
Que la séance soit levée à 19h55 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Président du CÉ    Directrice 


